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Конструктивный подход к проблемам, радикальное решение которых не только
приветствуется ясе
невцами, но и давно ожидается.

      

Газета "За Калужской заставой" в рубрике "человек - власть - человек" (подразумевая,
что во власти нелюди), опубликовала статью о прошедшем собрании жителей с
префектом Фуером под заголовком "Конструктивная критика приветствуется".

  

Уже третий год на ежегодную встречу с префектом жители Ясенева несут свои
проблемы в надежде на помощь в их решении. (Собрание 2010 года тут ). Несмотря на
тотальную подг
отовку массовки из сотрудников РЭПов, ДЕЗа, ГКУ ИСа, включая дворников, целью
которой является наполнение зала и, по возможности, не допустить критики у
микрофона. Накопившиеся за годы проблемы так и рвутся, и жители готовы стоять
даже в проходах. Первое собрание нового префекта
здесь.

  

Сопровождающие нового префекта чиновники всё те же. Собрание последние три года
ведет Картышев А. Л.

  

Правда, уход на Новые земли А. В. Челышева  и перемещение на  должность префекта
ЮЗАО его заместителя по вопросам ЖКХиБ  Фуера В.С., мало что изменило в районе
Ясенево. Более того, проблемы стали обширнее и многограннее, да и затрагивают
интересы все большего количества жителей. В районе процветает всё та же
коррупция, непрофессионализм сотрудников, развал и приписки в ЖКХ, пустые отписки
на проблемы населения, бездействие управы.
Этот год не явился исключением. Собрание с жителями было назначено на шесть часов
вечера. Всем службам района было приказано явиться к 17.00 и максимально занять
места в зале. Жителям, пришедшим к 18.00, сесть практически было негде. Зная все
хитросплетения местных чиновников, активные жители пришли значительно раньше, т.к.
им было необходимо донести до сведения нового префекта старые прошлогодние
проблемы, которые не только не решены, но и расцвели махровым цветом.
Прогресс в том, что в отличие от прошлого года, газета «За Калужской заставой» мягко,
но все же коснулась некоторых, назревших в районе проблем, написала о данных
префектом поручениях. Беда в том, что в нашем районе чиновники скорее ищут лазейки,
чем выполняют поручения и предписания. Ложная отчетность – конёк  ЖКХ Ясенево.

 1 / 2

index.php?option=com_content&view=article&id=87:2211201-&catid=19:2012-03-06-06-46-13&Itemid=17
index.php?option=com_content&view=article&id=863:2012-10-25-17-05-01&catid=19:2012-03-06-06-46-13&Itemid=17


Путь к решению проблем затянулся на годы

Автор: Admin2
11.11.2012 14:43 - Обновлено 15.12.2014 08:36

Насколько захочет мириться с этим префект Фуер В. С., посмотрим. Какие результаты
принесет конструктивная критика, покажет время.
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